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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des Hauptausschusses der 
Stadt Müllrose       

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des HA der SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 26.01.2021, von 18:00 – 20:12 Uhr, Forstsaal 

Teilnehmer: Herr Kühl, Schneider, Dahlick, Zimmer, Dietrich, Friebel, Hölzke 

Verwaltung: Frau Abraham, Herr Quast, Herr Grunow 

Leitung:  Herr Kühl 

Verfasser: Herr Hölzke 

Gäste: Im öffentlichen Teil Frau Labenz, Herr Gast sowie Herr Groneberg /MOZ 

Verteiler: Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und Müllroser  
 

Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der Bürgermeister eröffnet 18.10 Uhr die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der Hauptausschuss ist beschlussfähig. 

 

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: 7ja/0/0 

 
Herr Friebel drückt seine 
Verwunderung über das 
Fehlen eines TOP 
Regionale 
Planungsgemeinschaft 
aus 
 

 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 17.11.2020, öffentlicher Teil  

Beschluss: 7 ja/0/0 
 

 

 
4.  Fragestunde der Einwohner 

 
Keine Anfragen 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
5.  

 
Beratung und Beschluss zum Antrag der Fraktion BÜNDNIS 
MÜLLROSE, 
Rücknahme des Beschlusses zur Schaffung einer Fläche für 
Baumersatzpflanzungen,                                                                    
BV 23/20207100 

 
Herr Hölzke informiert über die 2 Flächen innerhalb des 
Beschlusstextes. Die Fläche Porths Land ist keine Ersatzfläche für 
Ersatzpflanzungen der Stadt, sondern muss als Kompensation für das 
Baugebiet Porths Land in einem Zug in diesem Frühjahr bepflanzt sein. 
Dies ist Bestandteil des B-Plan und eine Forderung der UNB. Die 2. 
Fläche im OT Biegenbrück steht nicht zur Verfügung, da sie schon 
zugewachsen ist und eine Energieleitung weitere Bäume verbietet. 
 
Herr Friebel hat die Idee, ein Stück der Ersatzfläche Porths Land  
freizulassen um es später als Bauland zu verkaufen.  
Herr Grunow weist auf den B-Plan hin und das es bindend ist. 
Weiterhin gibt er doch nach einigem Zögern zu, das die Fläche im OT 
Biegenbrück schon den Waldstatus erreicht hat und weitere 
Pflanzungen nicht möglich sind. 
 
Beschluss: Der Beschlusstext wird zweigeteilt: 
Rücknahme Porths Land         0 ja /5 nein/ 2 Enthaltungen 
Rücknahme Biegenbrück.       7 Ja / 0/  0 

  

 

 
6.  Beratung zum Seezauber,                                                                       

BV 23/ 2021/ 005 

Herr Kühl führt in die Thematik ein und nennt Zeitnot und 

Organisationsschwierigkeiten als Grund für eine Absage des 

Seezaubers. 

Herr Hölzke verweist auf das Infektionsgeschehen Covid 19 und das wir 

als örtlicher Veranstalter keine Handhabe haben, die Teilnehmerzahl zu 

begrenzen bzw. die Organisation unter jetzigen Auflagen zielführend als 

Fest zu gestalten. 

Der HA empfiehlt der SVV die Absage des Seezaubers 2021. 

Beschluss: 7 JA / 0/ 0 

 

 
7. Beratung zum Weihnachtszauber 2021 BV 23/2021/ 006 

Herr Kühl führt in die Diskussion ein, verweist auf grossen 

Nachholbedarf. Interesse der Bevölkerung und legt die 2 Varianten des  

 
Schon im Vorfeld wird in 
der TO deutlich das Herr 
kühl entweder 2 oder 
3Tage 
Weihnachtszauber  
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Nr. Inhalt Bemerkungen 

Weihnachtszaubers dar. Eine Absage möchte er nicht. 

Herr Hölzke verweist auf das infektionsgeschehen, das COVID uns die 

nächsten Jahre begleiten wird und das wir mit dem Weihnachtszauber 

gerade mal 4 Monate nach dem Seezauber liegen. Bautätigkeiten an 

Remise, HdG und Museum erzeugen kein schönes Bild. Hr. Hölzke 

schlägt Schützenhaus/Schützenpark vor und erläutert kurz. Weiterhin 

sollten bis zur SVV die Ausschüsse Möglichkeiten ausloten. 

Herr Friebel folgt dem und erklärt das auch er für eine Planung des WZ 

ist. 

Herr Kühl widerspricht beiden Rednern und berichtet von einem 

Gespräch mit Herrn Fischer. Das HdG ist benutzbar und die Baustelle 

würde kein Problem darstellen. Weiterhin berichtet er, dass Frau Thöse 

bereits mit Händlern gesprochen hat. Diese warten auf Startschuss. Frau 

Thöse hat auch schon Ideen zur Durchführbarkeit des 

Weihnachtsmarktes. 

Herr Zimmer möchte auch nicht das der WZ ausfällt und man soll keine 

Zeit verlieren. 

Beschluss: 

WZ 2 Tage durchführen: 5 JA/ 0 Nein / 2 Enthaltungen,                         

WZ 3 Tage durchführen: 1 JA / 0 NEIN / 6 Enthaltungen 

 

 
möchte. Eine Absage 
kommt für Ihn nicht in 
Frage.!!! 

 
8. Beratung zur 1. Änderung  Bebauungsplan „Katharinensee Süd“,     

BV 23/2021/004 

 

Herr Zimmer meldet Befangenheit an. 

Herr Grunow führt ein, dass es lediglich um Berichtigung von Maßfehlern,  

sogen. Rundungsfehlern innerhalb eines Computerprogramms geht. 

Herr Friebel fragt nach, wer die Straßenlampen in der Bahnhofstraße zu  

den Stichstraßen hin versetzt hat. Herr Grunow sagt eine Prüfung zu.  

Herr Hölzke stimmt Hr.Friebel zu, Lampen standen erst an anderer  

Stelle. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herrn Zimmer ist 
deutlich anzumerken 
wie sehr ihm diese 
Anfrage missfällt!! 

 
9. 
 

 Anfragen und Mitteilungen 

Herr Grunow berichtet über Zuarbeiten zur Region.  

 



4 

 

4 

 

Nr. Inhalt Bemerkungen 

Planungsgemeinschaft. Alle SVV Mitglieder bekommen eine Aufstellung 

bis 16.02.20219. 

Herr Kühl informiert über ein Gespräch im Vorfeld der Sitzung (deshalb 

verspäteter Beginn) zwischen Amt, Bürgermeister und Herrn Groneberg 

zur Thematik Windenergie. Alle Unterlagen dazu gehen den 

Abgeordneten in den nächsten Tagen zu.  

Der Leiter Waldschule/Herr Boljahn geht in Ruhestand. Nachfolgerin wird 

eingearbeitet. Frau Haker/Jugendwaldheim geht ebenfalls in Rente. 

Weiterhin sind alle Förderanträge der Stadt/Amtes abgelehnt. Aussichten 

Coronabedingt schlecht. 

Herr Dietrich informiert über eine Rundfunksendung am 03.02.2021, bei 

der wie er bemerkt, Müllrose positiv dargestellt wird. 

Herr Hölzke informiert über einen zusätzlichen ASP Zaun zwischen 

Ragow und Müllrose. Keine Information dazu vorher. Allgemein wird die 

Rolle der Jagdbehörde und der Veterinärbehörde LOS als mangelhaft 

eingeschätzt. 

Herr Zimmer fragt nach Baugeschehen am EKO Heim. Herr Grunow gibt 

bekannt, das am gestrigen Tag ein B-Plan Entwurf im Amt eingegangen 

ist. 

Herr Quast informiert über: 

Glasfaserausbau: über 700 Adresspunkte im gesamten Amt 

angeschrieben. Bei Info soll man sofort tätig werden. Ansonsten können 

im Amt die Schreiben nachgefragt werden.                   

Digitalpakt Schule: auf Genehmigungsbescheid wird immer noch 

gewartet!!? 

Derzeit wird im Amtsgebäude an der digitalen Modernisierung gearbeitet.                                                                                   

Modernisierung der Homepage des Amtes wird vorgenommen. 

Bürgerratsinformationssystem: Ende 1.Quartal soll Müllrose und Amt 

getestet werden (Ärger mit Firma SOMACOS) 

3 WLAN - Hotspots in Müllrose (Museum, Rathaus, Schlaubetalhalle) 

Notbetreuung Kita Hort ist eine grosse Belastung für alle, Herr Quast 

hatte Notfallnummer eingerichtet - wurde sehr viel angerufen. Lehrer und 
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Erzieher am Limit. Krankenstand in Kita sehr hoch - kurz vor Schliessung 

der Einrichtung. 

 
10. Schliessung der Sitzung öffentl. Teil um 19:22 Uhr 

 

 
11. Genehmigung der Tagesordnung, nichtöffentlicher Teil 

 

 
12. Bestätigung der Niederschrift vom 17.11.2020, nichtöffentlicher 

Teil 

 

 
13. 

 
Beratung und Beschluss zur Nutzung des Forstsaales der Stadt 
Müllrose durch das Amt Schlaubetal, BV 23/2021/ 002 
 

 

 
14. 
 

 
Beratung und Beschluss zu Planungsleistungen LP 3-8, 
Brandschutznachweis BIZ. BV 23/2021/ 003 
 

 

 
15. 

 
Beratung und Beschluss zur Grundstücksangelegenheit Flur 5, 
Flurstück 1257,                                                                                     
BV 23/ 2021/ 001  
 

 

 
16. Anfragen und Mitteilungen 

 

 
17.  Schließung der Sitzung, nicht öffentlicher Teil 

um 20:12 Uhr 
 

 

 

Reno Hölzke 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
 


